

Hiszpański



Estimados señores y señoras,

me complace invitarles al rincón más hermoso de la región de Silesia: el municipio de Poraj.

El municipio de Poraj está situado en la parte norte de la región de Silesia, en el condado de Myszków. Se compone de ocho demarcaciones locales: Poraj, Żarki Letnisko, Jastrząb, Choroń, Masłońskie, Kuźnica Stara, Dębowiec y Gęzyn.

Lo que hace atractivo y singular al municipio de Poraj son sus activos geográficos y naturales. El valle del Alto Warta, que atraviesa el territorio del municipio de sur a norte, junto con la laguna Porajski, crea un microclima específico, complementado por grandes complejos forestales. Todos los amantes de los deportes acuáticos, la pesca, la recolección de setas, el excursionismo a pie o en bicicleta encontrarán aquí su paraíso terrenal.

Un activo adicional del municipio es el práctico sistema de comunicaciones, que garantiza un acceso eficaz y cómodo a los habitantes de las aglomeraciones urbanas de Silesia, Zagłębie y Częstochowa. La base turística y la oferta de actividades deportivas y de ocio, así como el agroturismo, se enriquecen constantemente. Las autoridades del municipio invierten en el desarrollo de infraestructuras: viarias, deportivas y culturales, apoyando las actividades económicas de las empresas, lo que se refleja en las prósperas pequeñas y medianas empresas, bien adaptadas para competir en los mercados nacional y europeo.

Les animo encarecidamente a visitar el municipio de Poraj, un lugar inscrito en el paisaje de los Jura que atrae a los turistas por su riqueza

paisajística y la hospitalidad de sus habitantes, y a los inversores por las excelentes condiciones de inversión y el apoyo de las autoridades locales.

¡Nos vemos en el municipio de Poraj!

Alcaldesa del municipio de Poraj

Katarzyna Kaźmierczak